



BGL: Ziele erreichen mit Alexander Huber

Beitrag

Vortrag am Schülerforschungszentrum am 27.02.24 um 18 Uhr

Wie motiviert man sich, wie geht man mit Krisen und Schwierigkeiten um, wie erreicht man seine Ziele und wie gelingt es, den eigenen Traum zu leben. Darüber spricht Alexander Huber in seinem Vortrag am Schülerforschungszentrum. Fragen sind herzlich willkommen.

Alexander Huber, der jüngere der beiden Huberbuam, wurde berühmt durch die Eröffnung von schwierigsten Kletterrouten, die ihrer Zeit voraus waren, sowie spektakulären Alleingängen am Fels. Alexander ist außerdem diplomierter Physiker und Berg- und Schiführer. Er lebt mit seiner Familie in der Gemeinde Marktschellenberg.

Anmeldung: online über unsere Homepage www.schuelerforschung.de.

Wer: Schüler und Jugendliche (bis 19 Jahre) Für Begleitpersonen wird der Vortrag in den Nebenraum übertragen

Foto: Jan Vincent Kleine

Text: Schülerforschungszentrum Berchtesgadener Land



Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Huberbua
2. Schülerforschungszentrum Berchtesgadener Land